
ACTA REUNIONDE DIRECTORIO

1. En la cdudad de Mendoza, a las 24 dias del mes de Noviembrede 2024,siendo las 13:00

horas, se reúne el Honorable Directorio de este Colegio presidida por el Dr. Sergio

MOLINA, en su calidad de Presidente, Dra. JazminkaMihaljevie, Vicepresidente; los Dres.

Nicolas PARMA,Romina LOPEZ, Osvaldo PRITZ, Jose Miguel ABDALA y Antonella

Alicia MARINO VIDELA, en su condición de vocales titulares y los Dres. Juan Gabriel

ACOSTA y Roberto Federico ESPINOLA, en su calidad de vocales suplentes.

Encontrándose el número de miembos que requiere el quorum para sesionar, se declara

abierta la sesión pasándose en tal sentido a considerar el siguiente arden dei dia: L.- El

Gobierno de la Provincla de Mendoza invitaa participar dela "Cumbre de Minería Sostenible

Mendoza 2024"a realizarse los días 27,28 y 29 de noviembre de 2024 en el Hotel Hilton,

Lateral Norte, AccesoEste, Guaymallén, Mendoza. Puesto a consideración seresuelve tener

presente la invitación"Cumbre de Mineria Sostenible Mendoza 2024" y agradecer la misma.

Dese difusión de la misna.TENGASE PRESENTE. DLFUNDASE. 2.-LaDra. Graciela

Medina invita al acto de Incorporación como Académica Correspondiente en la Ciudad

Autónoma de Buenos Aires, el día 26 de noviembre de 2024 a las 18 hs en la sede de la

Academia Nacional de Derecho y Clencias Sociajes de Côrdoba, calle Gral Artigas 74,

Cludad deCórdoba. Adjunta link de acceso remoto. Puesto a consideraci�n se resuelve tener

presente la invitacióny agradecer la misma. Por gerencia se remita un agradecimiento a la

Dra. Medina TENGASE PRESENTE. SE AGRADECE. PASE A GERENCIA.3-El

R Presidente del Foro de Abogados de San Juan invita a la Charla abierta sobre movilidad

Upyevisional a cargo del Dr. Alejandro Castellanos, Camarista Federal de Salta, a realizase el

daviernes 29de noviembre en el salón Sarnmiento delForode Abogadosde San Juan. Puesto

aconsideraci�n se resuelve tener presente la invitación a la charla, agradecer la misma y

remitir la invitación a la Comisiónde DerechoPrevisional para su toma de conocimiento.

TENGASE PRESENTE. SE AGRADECE. REMISION A LA COMISION DE

PREVISIO�AL.4.-Gustavo Jung Vemier acompaña informe correspondiente al útimo

plenario deFACA Joven realizado el pasado 2 de noviembre en Rio Tercero, Córdoba.

Puesto a consideración seresuelve tener presente el inforne presentado por el Dr. Gustavo

Jung Vermier Se encomienda al Dr. Pritz su estudio junto con los representantes de FA.C.A.

Joven. TENGASE PRESENTE. 5.-FACA comunica la Resolución de Mesa Directiva relativa

a la 4ta subcuota del año en curso. Puesto consideración se resuelve tener presente la

resolución de F.A.C.A. relativa a la cuarta subcyota dél año 2024.Se autoriza por gerenci�

realizar el pago dela misma, con descuento apkessu vencimiento el 20 de diciembre de



2024.- TENGASE PRESENTE. AUTORICESE. PASE A GERENCIA 6.-Curso para

aspirantes a OCC. Solicitan el uso del salón para los días 5,6, 12 de diciernbre, durante la

mañanay la tarde y el día 13 diciembre durante la mañana. Puesto a consideración se

resuelve autorizar el uso del salón para el "Curso de Aspirantes de OCC" en las fechas 5y6

de diclembre de 2024. Asimisma se sugiere su reallzación hasta las 18 hs. atento horario de

cierre del Colegio. Se autoriza la difusión del Curso, haciéndose saber que la jornada del

tumo tarde del 6 de diciembre es abierta a todos los colegiados interesados.Se resuelve que

en caso de ser necesario coffe breack, el mismo será a cargo de la solicitante. TENGASE

PRESENTE, AUTORICESE. DIFUNDASE. 7.-La abogada Hilda Putrino, matriculada ante

el Colegio Público de Abogados de Capital Federal, presenta nueva nota donde indica que

previo al pagode la matrícula, se le notifique la Resolución completa, de lo resuelto el dia 20

de noviembre de 2024 por el Directorio, en relación a la nota que presentó; que previo al

pago de la matrícula se le noifique día y hora de jura, toda vez que atento a los hechos

detallados en su mail de fecha 16 de octubre de 2024,y que hasta la fecha no ha recibido

informacián al respecto y ha quedado en un estado de inseguridad, y par lo expuesto solicita:

)Selaeximadel pago de la matriculación hasta que seme notifiquedía y hora de jura;2)Se

le noifique la Resolución completa de fecha 20de noviembre de 2024por el Directorio;y3)

Se me informe lo solicitado en el mail de fecha 16 de octubre de 2024. Puesto a

consideración se resuelve Puesto a consideración se resuelve,respecto al pedido de eximición

de pago de la matriculación hasta que se le notifique el dia y hora de jura, no ha lugar. No

existeestado de inseguridad alguna ni causa que lo amerite. Elpago del arancel constituye un

requisito previo a la emisión del acto por parte de este Directorio y ante su ausencia, no

corresponde tener por cumplidos los requisitos para la matriculación. Asimismo, con la

áöma documentación presentada, y tal como se resolviera con fecha 20 de noviembre, la

Umisma se encuentra en regla, por lo que cumplido que sea con el pago del arancel

corespondiente, la misaa será remitida a la Corte para su aprobación definitiva. En relación

al pedido de notificación de la resolución completa de fecha 20de noviembre de 2024por el

Directorio,la misma se encuentra plasmada en el acta de la misma fecha, la cual s
encuentra

publicada en l pågina web de la institución para su pública consulta, pudiendo alli

compulsarse. Eh relación al inforne solicitado en mail de fecha 16 de octubre de 2024,

coresponde estar a lo informado por Gerencia administración en sendas contestaciones

remitidas por correo electrónico en fecha 17/10/2024 y 1Or2624.TENGASE PRESENTE.

NOTOFIQUESE. 8-FACA Comunica que el dia viernes 13dg diciembre se levará acabo la

IV asamblea ordinari de Junta de Gobierno, a las en Ja-sede de la Federación.



Adjunta oden del día.Puesto a consideración seresuelve tener presente la comunicación y

poner en conocimlento la misma a la Dra. Disparte. Andrea TENGASE PRESENTE.

COMUNIQUESE. 9.- Nota remitida al H.D. por la Sra. Poccionl Graciela. Puesto a

consideración, se resuelve tener presente la nota presentada por la Sra. Poccioni, haciéndose

saber a la remitente que en caso de tener que realizar una denuncia a un profesional, deberá

hacerlo por fa via que corresponda para su formalización. Asimismose sugiere consultar con

un profesional para su asesoramiento. TENGASE PRESENTE. COMUNIQUESE. Sin nada

m�s que trátar se da lectura y se aprueba la presente siendo las 14.50 hgfas dándose por

finalizada la sesión.


